

SEA da a conocer al nuevo director regional de Antofagasta



Tomás Ballesteros Cohen asumió la titularidad del cargo de director regional del Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) en la Región de Antofagasta, tras completar el proceso de

selección del Sistema de Alta Dirección Pública. Este sistema, gestionado por el Servicio Civil, busca designar a profesionales para cargos directivos mediante un procedimiento basado en méritos y competencias.

El profesional es ingeniero ambiental titulado de la Universidad de Los Lagos, cuenta con un magíster en Recursos Naturales con mención en Gestión de Humedales y Recursos Hídricos obtenido en la Universidad Católica de Temuco, y posee un Diplomado en Hidrógeno Verde y sus Derivados de la Universidad de Chile. Además, por su formación académica se ha centrado en temas relacionados con la gestión de recursos naturales, la sostenibilidad y el componente "paisaje".

En su trayectoria laboral, Ballesteros ha formado parte del SEA durante ocho años, donde ha desempeñado funciones vinculadas a la evaluación ambiental de proyectos. **mch**